



























ww.rallyeciudaddelalaguna.com









NP 6 / 25 | 11 Rallye Ciudad de La Laguna - Trofeo Worten

Efrén Llarena y Sara Fernández, con un Citroën C3 Rally2 en el 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten

18/7/2025

Los campeones de Europa de rallies tomarán la partida en la prueba que organiza Sport Eventos Tenerife. Contarán con un Citroën C3 Rally2 de Sports & You Canarias, unidad que lucirá la imagen del Ayuntamiento de La Laguna, el Organismo Autónomo de Deportes, la concejalía de Turismo del consistorio lagunero, Worten Canarias y Auto-Laca.

Uno de los dos únicos equipos españoles que ha logrado coronarse como campeón de Europa de rallies disputará la próxima edición del Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten. Efrén Llarena y Sara Fernández, campeones continentales en 2022*, estarán en la cita que organiza Sport Eventos Tenerife al volante de un Citroën C3 Rally2 de la escuadra Sports & You Canarias que dirige Emma Falcón.

Sin duda, la organiza del 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten sumará un ingrediente de mucho valor a una lista ya de por sí interesante fruto del incremento competitivo que ha experimentado el certamen regional de rallies sobre asfalto (CCRA).

Llarena-Fernández aterrizarán en La Laguna después de haber competido este año en dos rallies del FIA ERC (Sierra Morena y Roma) y en un rally del campeonato del mundo (Islas Canarias). En 2022 lograron sumar un brillante título europeo tras ganar en Azores y subirse al podio en los rallies 'Islas Canarias', 'Liepaja' y 'Cataluña'. A nivel continental han materializado otros podios, como los logrados en Hungría (2020) Azores (2021), Gran Canaria (2021 y 2023) y Roma (2024). Justo antes de esos éxitos, en 2019 hicieron suya la victoria europea en los apartados ERC3 y ERC3 Junior, lo que les impulsó en su programa internacional.

Con anterioridad, la pareja española, que lleva formando equipo a lo largo de la última década, se impuso en la Copa Suzuki en 2016 y compitieron en Francia en el Volant Peugeot, donde también sumaron alguna victoria parcial.

De este modo, Efrén Llarena y Sara Fernández volverán a competir sobre un Citroën C3 Rally2 de la escuadra Sports & You Canarias, como ya hicieron en Andalucía y en Gran Canaria. Una unidad que lucirá la imagen del Ayuntamiento de La Laguna, la de su









































www.rallyeciudaddelalaguna.com









Organismo Autónomo de Deportes y su concejalía de Turismo, así como Worten Canarias y Auto-Laca.

El 11 Rallye Ciudad de La Laguna – Trofeo Worten cuenta con el apoyo del Organismo Autónomo de Deportes de La Laguna, el Excmo. Ayuntamiento de San Cristóbal de La Laguna, la Consejería de Deportes del Cabildo de Tenerife, Worten, Škoda Canarias, Gobierno de Canarias, Ayuntamiento de la Villa de Tegueste, Excmo. Ayuntamiento de la Ciudad de Tacoronte, Ayuntamiento El Rosario, Ayuntamiento de Candelaria, Hotel Nivaria La Laguna, Canaribat, Munguía & Asociados, Archipiélago Renting Autoescuela Diego.

*Sara Fernández fue campeona entre los copilotos del FIA ERC en 2021 y 2022.

















